

**PENGARUH ARUS KAS, MODEL PREDIKSI
KEBANGKRUTAN, *DISCLOSURE*, *LEVERAGE*, DAN AUDIT
LAG TERHADAP PENERIMAAN OPINI *GOING CONCERN***

**SRI WAHYUNI
8335082859**



**Skripsi ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan Untuk Memperoleh
Gelar Sarjana Ekonomi**

**PROGRAM STUDI S1 AKUNTANSI
JURUSAN AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2012**

***THE INFLUENCE OF CASH FLOW, BANKRUPTCY
PREDICTION MODELS, DISCLOSURE, LEVERAGE, AND
AUDIT LAG TO A RECEIVING OF GOING CONCERN
OPINION***

**SRI WAHYUNI
8335082859**








Skripsi is Written as Part Of Bachelor Degree in Economics Accomplishment

**STUDY PROGRAM OF S1 ACCOUNTING
DEPARTMENT OF ACCOUNTING
FACULTY OF ECONOMIC
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2012**

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI


Penanggung Jawab
Bidang Fakultas Ekonomi

Dra. Nurahma Hajat, M.Si.
NIP. 19531002 198503 2001

Nama	Jabatan	Tanda Tangan	Tanggal
<u>Marsellisa Nindito, S.E., Akt., M.Sc.</u> NIP. 19750630 200501 2 001	Ketua		16 Juli 2012
<u>Nuramalia Hasanah, S.E., M.Ak</u> NIP. 19770617 200812 2 001	Sekretaris		12 Juli 2012
<u>Yunika Murdayanti, S.E., M.Si</u> NIP. 19780621 2008801 2 011	Penguji Ahli		12 Juli 2012
<u>Ratna Anggraini, S.E., M.Si., Akt</u> NIP. 19740417 200012 2 001	Pembimbing I		12 Juli 2012
<u>Dra. Etty Gurendrawati, M.Si., Akt</u> NIP. 19680324 199203 2 002	Pembimbing II		12 Juli 2012

Tanggal Lulus: 9 Juli 2012

PERNYATAAN ORIGINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa:

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi ini belum pernah dipublikasikan kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila di kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 12 Juli 2012
Yang Membuat Pernyataan



Sri Wahyuni
8335082859

ABSTRAK

Sri Wahyuni, 2012: *Pengaruh Arus Kas, Model Prediksi Kebangkrutan, Disclosure, Leverage dan Audit Lag terhadap Penerimaan Opini Going Concern*

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh proksi arus kas, model prediksi kebangkrutan, indeks disclosure, leverage dan perhitungan audit lag terhadap penerimaan opini going concern. Kelima variabel tersebut adalah bebas dan penerimaan opini going concern dijadikan variabel terikatnya.

Penelitian ini menggunakan perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia sebagai sampel penelitian. Periode penelitian ini mencakup lima tahun periode pelaporan (2006-2010). Jumlah sampel yang digunakan dalam penelitian berjumlah 18 perusahaan yang telah memenuhi kriteria purposive sampling yang digunakan peneliti. Pengujian data dilakukan dengan menggunakan SPSS 20.0. Pengujian hipotesis dalam penelitian ini dilakukan dengan menggunakan analisis regresi logistik.

Hasilnya ditemukan bahwa variabel arus kas dan leverage berpengaruh terhadap penerimaan opini going concern. Sedangkan variabel model prediksi kebangkrutan, disclosure, dan audit lag tidak berpengaruh terhadap penerimaan opini going concern.

Kata kunci: arus kas, model prediksi kebangkrutan, disclosure, leverage, audit lag dan penerimaan opini going concern.

ABSTRACT

Sri Wahyuni, 2012: *The Influence of Cash Flow, Bankruptcy Prediction Models, Disclosure, Leverage, and Audit Lag to A Receiving of Going Concern Opinion*

This study aims to examine the influence of cash flow, bankruptcy prediction models, disclosure index, leverage, and audit lag to receiving of going concern opinion. Those five variables are independent and a receiving of going concern opinion used as a dependent variable.

This research using sample of manufacturing companies listed on Indonesia Stock Exchange. The period of observation is five years reporting period (2006-2010). Numbers of sample used in this research is 18 companies which is has been passed the purposive sampling used by researcher. Test of data using SPSS 20.0 software. Hypotesis testing on this research was done by the logistic regression analysis.

Result form this study found that cash flow and leverage variables significantly influencing to receiving going concern opinion. In the other hand, bankruptcy prediction models, disclosure, and audit lag are not influencing to receiving going concern opinion.

Keywords: cash flow, bankruptcy prediction models, disclosure, leverage, audit lag and a receiving of going concern opinion.

KATA PENGANTAR

Puji syukur Peneliti panjatkan kepada Allah SWT atas rahmat, rezki, dan karunia-Nya yang senantiasa dilimpahkan kepada Peneliti dalam menyelesaikan skripsi. Pada skripsi ini Peneliti mengangkat judul “Pengaruh Arus Kas, Model Prediksi Kebangkrutan, *Disclosure*, *Leverage*, dan *Audit Lag* terhadap Penerimaan Opini *Going Concern*”.

Skripsi ini diajukan untuk memenuhi syarat kelulusan dalam menyelesaikan studi dan merupakan salah satu persyaratan untuk mendapat gelar Sarjana Ekonomi pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta. Skripsi ini diharapkan dapat bermanfaat bagi Peneliti pada khususnya dan pembaca pada umumnya dalam mendapatkan tambahan pengetahuan.

Penyusunan skripsi ini tidak lepas dari doa, kepercayaan, dukungan, bimbingan, dan bantuan berbagai pihak. Maka dalam kesempatan ini Peneliti mengucapkan terima kasih kepada:

1. Dra. Nurahma Hajat, M.Si. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
2. M. Yasser Arafat, S.E., Akt., M.M. selaku Ketua Jurusan Akuntansi Universitas Negeri Jakarta.
3. Marsellisa Nindito, S.E., Akt., M.Sc. selaku Ketua Pogram Studi S1 Akuntansi Universitas Negeri Jakarta.
4. Ratna Anggraini, S.E., M.Si., Akt selaku Dosen Pembimbing I dan Dra. Etty Gurendrawati, M.Si., Akt selaku Dosen Pembimbing II yang

senantiasa memberikan kepercayaan, waktu, dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.

5. Dian Citra Aruna (almh) atas semua kenangan dan nilai kehidupan yang ditinggalkan.
6. Keluarga besar FE UNJ pada umumnya dan Jurusan Akuntansi pada khususnya, terutama Bapak dan Ibu staf pengajar yang telah memberikan ilmu dalam proses pendidikan Peneliti.
7. Keluarga besar S1 Akuntansi, khususnya S1 Akuntansi Reguler 2008.
8. Keluarga besar FFG atas *energy* yang selalu membuat semangat.
9. Yaya Sutarya (alm) dan Suharti selaku orang tua atas kepercayaan, doa, dan segalanya, juga semua keluarga besar atas dukungannya.

Atas semua bantuan dan kebaikan yang diberikan, Peneliti berdoa semoga Allah memberikan balasan yang berlipat. Peneliti menyadari masih terdapat kekurangan dalam skripsi ini, maka kritik dan saran yang membangun sangat Peneliti harapkan. Akhir kata, semoga skripsi ini bermanfaat bagi yang membacanya

Jakarta, Juli 2012

Peneliti